

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville: trois nouveaux diacres ordonnés à la cathédrale Saint-Hilaire

Guy MADJOUA-SANGOUETABA
Franceville/Gabon

"**C**HERS frères et sœurs, je vous annonce une grande nouvelle. Nos frères, les abbés Ross Lasnel Mabeyi, Joël Eva Lindjimbi et le père Axel Joël Yolanda, sont désormais diacres de la sainte Église". C'est l'annonce faite le samedi 24 juillet à la cathédrale Saint-Hilaire de Franceville, à l'occasion de la messe d'ordination de deux diacres diocésains et un claretain organisée à cet effet. Et ce, conformément aux préceptes de l'Église catholique.

Le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga et le premier adjoint au maire de Franceville, Norbert Mouyabi, étaient présents. Devant les fidèles venus de

toutes des autres paroisses du diocèse qui rassemblent les provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo, les trois ministres de Dieu ont accepté d'accomplir, avec charité et simplicité de cœur, la fonction de diacre pour aider l'évêque et ses prêtres à faire progresser le peuple chrétien. Pour asseoir leur ordination, il leur a été remis symboliquement l'étole, la dalmatique et le livre des Évangiles, des éléments qui vont leur permettre de proclamer l'Évangile, diriger la prière des fidèles et d'assister l'évêque et le prêtre à l'autel.

La messe circonstancielle a été dirigée par l'archevêque métropolitain de Libreville et administrateur apostolique du diocèse de Franceville. Célébrer ces trois ordinations diaconales est une belle grâce, a dit Mgr Jean-Patrick Iba-Ba à la fin de



Photo: Guy MADJOUA S

Après leur ordination, les diacres ont posé pour la postérité.

la messe. Tout en déplorant la perte, l'année dernière, de deux prêtres du diocèse.

Par la voix de Ross Lasnel Mabeyi, les nouveaux diacres ont rendu grâce à Dieu pour

cet aboutissement. Ils ont aussi remercié tous ceux qui les ont guidés sur cette voie.

Lambaréné: mise en place d'une unité de soins intensifs au CHRGR



Photo: HINIM

L'équipe médicale testant le fonctionnement du matériel pour les soins intensifs livré au CHR de Lambaréné.

Hans NDONG MEBALE
Lambaréné/Gabon

DANS le cadre de l'opérationnalisation des régions et départements sanitaires, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, a dépêché, vendredi dernier, une équipe de spécialistes en anesthésie et réanimation pour une mission de

formation, en vue de la mise en place de l'unité de soins intensifs au Centre hospitalier régional Georges-Rawiri (CHRGR) de Lambaréné.

En effet, d'une capacité litière de trois lits au démarrage des activités, cette unité de réanimation, première du genre dans un Centre hospitalier régional, est dotée d'appareils de dernière génération, notamment

des respirateurs, des aspirateurs, des pous seringues électriques, des oxymètres pour la prise en charge des patients en phase aiguë. Pour Ervais Richard Obame, anesthésiste-réanimateur et responsable de la mission, "cette unité de soins intensifs contribuera à améliorer la prise en charge des patients d'une part, et d'autre part, à augmenter la capacité litière de la structure avec l'expérience acquise par le personnel".

À cet effet, le ministre de la Santé a précisé "qu'il s'agit d'une action qui vient matérialiser la volonté du président de la République d'améliorer le plateau technique des structures sanitaires de l'intérieur du pays". Au terme de cette étape, l'équipe des spécialistes entend se rendre dans les Centres hospitaliers régionaux d'Oyem, Makokou et Mouila, avant de faire un bilan pour cette première phase et poursuivre dans les cinq CHR restants.

Bitam: première séance fédérale d'études politiques du PDG dans le département du Ntem



Photo: Servais SONDE BATATA

Les participants à la formation ont reçu les rudiments nécessaires pour conduire une réunion politique.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

SUIVANT la note d'orientation du Parti démocratique gabonais, Pastor Ngoua N'Neme et Fabien Ovono Ngoua, respectivement membres du bureau politique des 1er et 4e sièges du département du Ntem, ont présidé, samedi dernier, chacun dans sa circonscription politique respective, la première séance fédérale d'études politiques sous le thème: "Comment diriger une réunion de fédération?" En dehors du membre du bureau

politique Pastor Ngoua N'Neme, ce thème a été développé dans le 1er siège du département par les secrétaires nationaux PDG Sylvestre Messa M'Edzang et Éric Nguema, tandis que le 4e siège qui s'est réuni au village Bindoumessang, le Comité d'organisation dudit événement, sous la supervision du membre du bureau politique Fabien Ovono Ngoua, a coopté le membre du Conseil national Hervé Ondo Assoumou pour animer cette formation.

À l'issue de ce séminaire, tous les participants, à savoir, les secrétaires fédéraux, les secrétaires de section et les membres du conseil national ont reçu tous les rudiments nécessaires pour la bonne direction d'une réunion politique dans une fédération. Ces derniers ont par ailleurs loué la présente initiative mise en place par la hiérarchie du Parti démocratique gabonais, qui leur permet ainsi de renforcer leurs capacités tout en espérant que ces séances de formation seront organisées chaque fin du mois, comme annoncé par le parti.